

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その131 (R06. 03. 22)

～ 卒業式 式辞 ～

令和五年度卒業式をPTA会長様をはじめ、ご来賓の皆様の出席を賜り、このように挙行できることに、深く感謝し、心から御礼申し上げます。

三十二名の卒業生のみなさん、ご卒業、おめでとうございます。教職員一同、みなさんの門出を心からお祝い申し上げます。

さて、卒業生のみなさんにとって、小学校の六年間は、どのような毎日だったでしょうか。みなさんが出会ったのは、約六年前ですね。初めは知らない者同士でしたが、パズルのピースを組み合わせるように、あたたかい関係を築きましたね。

令和五年度の学校スローガン「GRASS ROOTSに 名を刻め！」の通り、150年の歴史に名を刻むすばらしい子供たちでした。

先生から贈られた思考力・表現力を高める学びの数々、素敵な学級イベント、毎日のエピソードが刻まれた学級通信、そして、「えっ、こんなにいっぱい？」と声に出したちょっとぴり多めの課題などが思い出されます。数々の仕掛けにより、みなさんは自分の未来を支える思い出とともに、確かな力を身に付けました。

ときには、投げ出したくなる場面もあったことでしょう。投げ出さずにがんばれた理由は、努力が自分を成長させることを実感していたこと、そして、友達や家族、何でも聞いてくれる先生が心を支えてくれたからです。

一緒にがんばった「夢かなえる冒険の地図」で、私も挫折を乗り越え、夢をかなえました。一緒に頑張ってくれたみなさんに心から感謝しています。

最高の六年間を過ごしたみなさんは、今まで通り、自分の人生に思い出を刻む日々を過ごしてください。これから先、一人一人がゴールの違う旅で、めざす先が遠い冒険かもしれません。でも、壁にぶつかっても大丈夫です！ みなさんは、挫折を乗り越える力、自分を支えてくれる仲間がいますから。

今日でお別れとなりますが、芝根小の歴史に名を刻む活躍をありがとうございます。本当は寂しいけれど、また逢う日まで。

そして、自分もまわりの人も「RESPECT」することを心に刻んで、最高の人生を歩んでください。

最後になりますが、深い愛情でお子様を見守り、支え続けた保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

これからも、お子様の健やかな成長に向けて、今後もみなさまの変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、心からお願ひ申し上げ、式辞といたします。